

Bolívar entrena con equipo completo

Guillermo Hoyos, director técnico de Bolívar, ya se encuentra en Oruro para dirigir las prácticas del plantel celeste que cumplirá un periodo de 20 días en esa ciudad realizando su trabajo de pretemporada. Con él se fue el refuerzo Lucas Scaglia que llegó a La Paz el jueves pasado.

El técnico se trasladó el medio día de este sábado a la capital del Pagador para comenzar a supervisar las labores del plantel que se encuentra en esa ciudad desde el pasado jueves, se prevé que este domingo se trasladará junto a sus dirigidos a Los Arenales en Oruro para cumplir con la labor física en un solo turno.

Junto al estratega viajó el refuerzo argentino Lucas Scaglia quien fue sometido el viernes pasado a los exámenes médicos de rigor. Una vez que terminó su chequeo médico el jugador se dirigió a las oficinas del club para firmar su contrato oficializando de esa manera su vinculación al plantel celeste.

Por otra parte se informó que la dirigencia del club se encuentra tramitando un encuentro amistoso ya sea antes o después de su debut en el torneo liguero. Según se hizo conocer los directivos buscan tanto dentro como fuera de Bolivia el rival para el cotejo amistoso que servirá de preparación para la Copa Libertadores.

Inicialmente se había pensado en jugar dos amistosos, uno internacional y otro con un equipo nacional, después de conocerse el rol de partidos de la Liga el directorio definió jugar solamente uno, las probables fechas para disputar el partido son el 22 o el 25 de este mes.

También se conoció que los jugadores Jhassmany Campos y Abraham Cabrera fueron sometidos a intervenciones quirúrgicas el viernes pasado.

Cinco extranjeros prueban suerte en Nacional Potosí

Tres argentinos y dos paraguayos comenzaron su trabajo de pretemporada junto al plantel de Nacional Potosí, los cinco jugadores prueban suerte pues ninguno de ellos tiene el aval del técnico para firmar sus contratos. Entre tanto el equipo continúa con el trabajo pensando en el inicio del campeonato Clausura de la Liga, previsto para el 28 de enero con el cotejo entre Guabirá y La Paz Fútbol Club en Montero.

Como estaba previsto los futbolistas se incorporaron a los entrenamientos el viernes, se trata de los argentinos Gregorio Abregú (defensor), Jorge Ortega (volante) y Maximiliano Quiroga (delantero), además de los paraguayos Jorge Ortega (volante) y Aldo Jara (delantero), quienes tienen la esperanza de quedarse y firmar para el plantel de la banda roja.

"No hay ningún compromiso, venimos para pasar el examen; dependerá del director técnico si firmamos o no", declaró Jara. De acuerdo con la explicación de la dirigencia a este grupo podría sumarse dos futbolistas más cuyos nombres no fueron dados a conocer.

Entre tanto el equipo trabaja con regularidad, pensando ya en The Strongest elenco con el que jugará el domingo 29 de enero en el cumplimiento de la primera fecha del campeonato liguero, está en la planificación del entrenador Víctor Hugo Andradá para jugar los menos dos partidos de preparación antes que se inicie el certamen.

DIRIGENTES DE LA LIGA SE CREAN UN FRENTE CON FABOL

• El Consejo Superior de la Liga reiteró que para el campeonato clausura solo se abrirá el libro de pases para los jugadores nacionales o extranjeros que hayan actuado en equipos de otros países o en los torneos asociacionistas, pues el tema también debe ser analizado por la federación.



DIRIGENTES DE LA LIGA, DERIVARON EL PROBLEMA DE FABOL A LA FEDERACIÓN BOLIVIANA DE FÚTBOL, Y ESTE TENDRÍA QUE CONVOCAR A UN CONGRESO EXTRAORDINARIO PARA ABRIR EL LIBRO DE PASES.

Un nuevo problema se habrían creado los dirigentes de clubes de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano, luego de no haber accedido a la apertura del libro de pases, solicitado por los Futbolistas Agremiados de Bolivia (Fabol). Medida que podría provocar que medio centenar de futbolistas queden "colgados".

Muchos jugadores quedarán desocupados a raíz de que los dirigentes mantuvieron su posición e hicieron respetar la convocatoria del torneo "liguero", lo que implica que los futbolistas que no tienen contrato hasta junio de este año no podrán fichar en otros clubes y tendrán que esperar justamente al mes mencionado, debido a que los clubes recién podrán hacer cambios en sus equipos.

Sin embargo el tema no queda ahí. Futbolistas Agremiados de Bolivia (Fabol), quedó un tanto con el ojo en tinta, debido a que la intención era que los clubes accedan a la

apertura del libro de pases para asegurar que muchos futbolistas, tengan la oportunidad de fichar para algún club, ya que tenían contrato simplemente hasta diciembre del pasado año, por cuanto ellos no podrían militar en otro equipo, por los próximos seis meses.

Sin embargo dirigentes de Fabol, no tienen la menor intención de quedarse con los brazos cruzados, ya que pretenden tomar otras medidas más duras contra los dirigentes, que al final se quitaron la "papa" caliente, al derivar el tema a la Federación Boliviana de Fútbol, y hasta que esta entidad defina el asunto; el torneo Clausura de la Liga del Fútbol Profesional, ya habrá comenzado y sin vuelta atrás el libro se abrirá recién en junio de este año.

Al parecer el frente para los de Fabol, casi está cerrado, no les dejaron ninguna chance como para aquiescer ser considerado para la apertura del libro, pese

a que en las últimas semanas estuvieron amenazando con paralizar el fútbol nacional, en caso de no considerar el asunto.

El tema es que la Liga al parecer ha generado una situación que posteriormente no podría controlar, si es que, los futbolistas deciden parar sus actividades en los clubes y aún algo peor, provocar un retraso que incluso puede perjudicar a los entrenamientos de la selección boliviana de fútbol.

REUNIÓN DE LA FEDERACIÓN

Los dirigentes de Fabol, esperan que la Federación Boliviana de Fútbol, convoque de manera rápida a una reunión para que la solicitud sea analizada y den curso para que los futbolistas que quedaron "colgados" puedan trabajar, caso contrario afectará a la economía de los jugadores, según la agremiación.

Por su lado, Milton Melgar,

secretario general de Futbolistas Agremiados de Bolivia (Fabol), dijo que esperarán que la Federación Boliviana de Fútbol (FBF) convoque a un Congreso Extraordinario, cuyo propósito es posibilitar la modificación del artículo 125, de esa manera lograr que los jugadores que ya militaron en otros planteles en el torneo Apertura puedan ser habilitados por otros equipos nacionales para el Clausura.

La Federación debe convocar a una reunión nacional. Por el momento estamos esperando que vuelvan de las vacaciones que será el lunes. En la semana que viene ya tendremos una posición oficial con respecto a la determinación de la Liga", apuntó Melgar.

"Para nosotros el tema no está definido, es la Federación la que debe tocar el punto. Hay varios jugadores afectados, conocemos que unos están negociando su continuidad otros quedaron fuera porque no están en planes de los entrenadores", añadió el ex seleccionado nacional.

De acuerdo con la explicación de Felipe Rodríguez, presidente del Comité Técnico de la Liga la única manera de cambiar el artículo 125 del estatuto de la FBF "es que en el Congreso Extraordinario voten a favor dos tercios de los 29 delegados participantes".

El Tigre no define sus refuerzos

La dirigencia de The Strongest mantiene en reserva los nombres de sus posibles refuerzos para 2012 en procura de evitar que les suceda algo similar como con Nicolás Raimondi, a quien se lo anunció como contratación pero a último momento se rompió el acuerdo.

El directivo Carlos Casso mencionó que por el momento se mantendrán en reserva los nombres hasta que los refuerzos se encuentren en territorio nacional, "así vamos a evitar que nos suceda lo mismo que con Raimondi, de esa manera no vamos a ilusionar a nadie. Esto se va a manejar de manera mucho más responsable que antes".

Pese a la determinación se conoce que los directivos están tras los pasos de Ernesto Cristaldo y Francisco Esteche, aunque se menciona que del segundo se trataría más el tema como un representante que como jugador, y sería el quien esté recomendando jugadores para que sean tomados en cuenta por el club para su contratación.

En otro tema, la decisión de la Liga de incluir un jugador sub 20 para los 90 minutos de cada encuentro, el directorio y el cuerpo técnico se encuentran buscando jugadores nacidos en 1993 para que completen la plantilla y que sean los candidatos a ocupar esas plazas.

En cuanto a la programación de partidos de la Liga, las dirigencias de The Strongest y Guabirá acordaron cambiar la fecha del encuentro que deben disputar porque el club de Achumani tiene que cumplir con sus compromisos de Copa Libertadores por las mismas fechas, aun no se mencionó cual será la fecha en la que se reprogramará ese partido.

San José comenzó su pretemporada

Al mando del entrenador Marcos Rodolfo Ferrufino el viernes el plantel de San José comenzó su trabajo de pretemporada con la mira puesta en el Campeonato Clausura de la Liga, en el primer día de entrenamiento se observó la ausencia de varios jugadores quienes comenzaron a llegar este sábado.

"Estamos esperando a que se incorporen todos los jugadores del plantel para planificar bien lo que debemos hacer en esta temporada. Para este año tenemos un compromiso que honraremos con la deuda que tenemos como el caso de lograr el título", apuntó Ferrufino.

Para el cuerpo técnico el reto está puesto en el campeonato, pues consideran que el pasado año no cumplieron con el objetivo por lo que a partir del viernes todos se concentran en el certamen liguero y la Copa Sudamericana. "Tenemos ese reto, debemos buscar todos los medios para salir vencedores".

Por su lado, los jugadores coincidieron con las aseveraciones ya que están consientes que se quedan con una deuda, como aseguró Maximiliano Andradá, "tiene que pagarse en este torneo. Tenemos que llegar en buenas condiciones para pelear por los primeros lugares del campeonato".

En el equipo se entrenan desde el primer día de trabajo los siguientes jugadores, Rolando Rivera, Sergio Jáuregui, Jorge Ruth, Cristian Vargas, Gerardo Mestral, Douglas Ferrufino, Marcelo Estrada, Rubín Vitinay, Alvaro Sandoval, Isaias Dury, Vladimir Ignacio, Gustavo Gois de Lira, Andrés Iraola, Maximiliano Andradá, Gary Arauz, Franklin Herrera, Jorge Escalera, Mario Paredo, Héctor Calderón, Ronald Puma, además del Sub-20 Edson Céspedes quien sería habilitado ante la Liga.

Coma gana la séptima etapa en motos y Nasser Al-Attiyah en autos



EL PILOTO ESPAÑOL MARC COMA, CONDUCE SU MOTO POR DELANTE DEL FRANCÉS CYRIL DESPRES.

El piloto de motos español Marc Coma (KTM) se llevó ayer la séptima etapa del Dakar con una ventaja de 2 minutos y 3 segundos sobre el francés Cyril Despres (KTM), que fue segundo y mantiene el liderato en la clasificación general.

Coma fue el más rápido en recorrer los 419 kilómetros cronometrados por los alrededores de Copiapó, en el norte de Chile, y recorta la distancia que lo separa de Despres en la general, que queda en 7 minutos y 48 segundos.

Los portugueses Paulo Gonçalves (Husqvarna) y Helder Rodrigues (Yamaha) finalizaron en tercera y cuarta posición respectivamente, mientras que el español Gerard Farrés (KTM) fue quinto a casi siete minutos de Coma y completó su mejor actuación en este Dakar.

La de hoy fue la primera jornada por el desierto de Atacama, con una etapa que se dividió en dos partes separadas por un tramo neutralizado. La primera mitad transcurrió por pistas y la segunda estuvo dominada por la arena y las dunas hasta las cercanías de Copiapó.

Los españoles Jordi Viladoms (KTM) y Juan Pedrero cerraron también una buena jornada y terminaron décimo y undécimo, a más de once minutos de Coma.

La jornada de descanso se celebrará este domingo en Copiapó y el lunes se reanudará la competición con la octava etapa, entre Copiapó y Antofagasta, con 477 kilómetros cronometrados.

AL-ATTIYAH GANA ETAPA

El piloto catari Nasser Al-Attiyah (Hummer) se impuso hoy en la séptima etapa del Dakar por delante del estadounidense Robby Gordon (Hummer), segundo, y del francés Stéphane Peterhansel (Mini), que sigue líder y amplía la ventaja sobre sus perseguidores más cercanos.

Al-Attiyah le sacó siete minutos y medio a Gordon y casi ocho a Peterhansel, aunque en la clasificación general aun está lejos del gato. EFE